
期首会員70名　入会5名　退会7名　現在会員68名

NWRC SINCE Oct.1984

　　　　　　　　　　3月度スケジュール
　★第１ 　卓　話 　　　　★第２ クラブフォーラム

　★第３　 卓　話　 　★第4 観桜例会

　

■点鐘

■四つのテスト唱和

■ロータリーソング　「我等の生業」

■ご来訪者紹介並びに会長挨拶

■幹事報告

■今週のお祝い

■委員会報告

■親睦活動委員会・ニコニコ披露

■クラブフォーラム

■点鐘

本日のプログラム

3月の結婚・誕生・入会祝い

　ロータリーは
分かちあいの心
2007～2008年度ＲＩテーマ

1. 真実かどうか

2.みんなに公平か

3.好意と友情を深めるか

4.みんなのためになるかどうか

四つのテスト

Nagasaki  West  Rotary   Club
　         第 1120回 例会記録　平成20年3月4日

長崎西ロータリークラブ週報
200 7～ 2 0 0 8 年度  ＮＯ 31

〔結婚祝〕田中嘉行さん　草野志郎さん　百武裕正さん　

　吉田省三さん　平山寿則さん　柳　信良さん　島田靖彦さん

〔誕生祝〕 栗原博志さん　田中嘉行さん　山内義三さん

　山下隆広さん　宮原増幸さん　石橋　均さん　江上徹也さん

 

幹事報告 例会変更のお知らせ　長崎東ＲＣ　3/24(月))観桜会の為　18時～　料亭橋本

〔誕生祝〕　栗原博志さん　田中嘉行さん 

委員会報告
国際奉仕(北口理事)　米山奨学生チョンさんお祝いの件

　米山奨学生チョン・ソッホさんが工学博士の学位を取得されました。3/19にお祝いの会を

　開催。会場は、サンプリエールとなりましたので、多数のご出席をお願い致します。

 長崎ＲＣ 上田良樹さん 長崎ＲＣ 山下新太郎さん

長崎南ＲＣ 冨田忠溥さん 長崎出島ＲＣ　 一瀬一徳さん

　　　　　 　　　　 暦は早くも３月に入りました。金曜、土曜日は「わっか祭」へご出席の皆様

　　　　　　　　　 苦労様でした。この行事は長崎大学の学生を中心にして若者がストリート

パフォーマンス的な踊り、音楽を媒体にして街おこし、国際交流、友情交流を目指すもので今年が

３回目です。未だ産みの苦しさ、試行錯誤の時期ですが、わがクラブは今年から支援の輪に加わる

事になりました。齋藤学長は開会挨拶をされ、大学院学生でもある嶽本理事は実行委員会の段階か

ら参加して下さいました。昨年の音響が貧弱ということで、当クラブは音響関係に財政的支援を行

いました。しかし最も意義のあることは、会員の皆様が積極的に若者のイベントにボランティアス

タッフと参加され、若者と一緒に汗を流されたことです。プログラムに参加のグループも多彩で職場、

学校、地域単位の若者だけでなく、幼稚園児、障害者施設、など多彩でした。実行委員会の学生も

長崎大学だけでなく周辺の大学生に拡大しつつあるようで、年々充実して行く事が期待されました。

準備段階から本番の打ち上げまで学生を観察されている齋藤学長によると、出演交渉、協賛の企業

回り、出店交渉など社会人としての学生の成長をこの祭りを通して実感されるそうです。

３月に入ったとはいえ水辺の森公園の海風はロータリーの叔父さま達には冷たくこたえましたが、

実行委員の学生さんの明るい若さに元気を貰った感じでした。長崎の若者を成長させ春の訪れを告

げる祭りとして年々成長してもらいたいものですし、ロータリアンとしても若者に足りない部分の

支援をして激励したいものです。
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長崎西ロータリークラブ
Nagasaki West Rotary Club
　　会　長　　江上　徹也
　　幹　事　　牧　　文春
創立：昭和 59 年 10 月 2 日 1984/OCT2

例会：【 火 】午後１２時３０分
ホテルニュー長崎 095-826-8000
事務局：長崎市籠町4-28第２カンコービル

Tel:095-828-1091 Fax:095-824-5520
URL:http://www.nwrc2740.jp/
e-mail:　nwrc2740@ngs2.cncm.ne.jp

　　　　　　市内ロータリークラブ例会曜日・例会場

月　長崎北　ホテルニュー長崎　　 長崎中央 　ベストウェスタン　
　　　　　　　 　　　　　　　　プレミアホテル長崎
火　東長崎　長崎卸センター
水　長崎南　ホテルグラバーヒル 長崎北東 　長崎厚生年金会館
木　長崎　　ホテルニュー長崎 長崎琴海 　パサージュ琴海
金　長崎東　サンプリエール　 長崎出島 　ホテルニュー長崎

発　刊　長崎西ロータリークラブ　　発刊日　毎週火曜日（翌例会日）
構　成 クラブ奉仕　クラブ会報委員会
委　員 森　信興　石橋　均　栗原博志　劉　済昌　馬場政徳
編　集 中田久美子（事務局）

2007-08年度目標　1,800,000円　　3/4現在　ニコニコ累計1,069,600円

森　信興さん わっか祭参加の皆さん、ご苦労様でした。
栗原博志さん ①わっか祭参加の皆様、お疲れ様でした。②昨日で62歳になりました。
安永勝信さん 「わっか祭」に参加の皆様、ご苦労様でした。料亭“小山”での反省会は、大いに盛り上が

り楽しかったです。やはり一事業、一宴会は必要ですね。
馬場政徳さん わっか祭にお手伝い参加の皆様、たいへんお疲れ様でした。準備に奔走された嶽本担当理事は、

疲労困憊でダウン！十分に体調を整えてから反省会をやりましょう。
嶽本剛平さん わっか祭参加、ありがとうございました。また、急病にてご迷惑をお掛けしました。
中野　敏さん 3月1日わっか祭の参加の皆様、お疲れ様でした。無事終わってホッとしております。

ありがとうございました。
田中克憲さん チョン・ソッホ君、学位取得おめでとうございます。心からお祝い申し上げます。ソッホ君の

お世話を頂いた金丸英幸さんのお喜び感激もひとしおだと思います。おめでとうございます。
三宅敏彦さん 2/13～3/3まで20日間三菱病院でシャーシーの修理の為入院。何とか日常生活が出来るよ

うになりました。野球は無理のようです。ゴルフは2.3ヶ月で出来るそうです。
山口さん、お世話になりました。多数の陣中見舞い、ありがとうございました。

牧　文春さん 三宅さん、退院おめでとうございます。
北口功幸さん 3/10(月)、1部10時30分～12時、2部12時10分～13時40分、ヤフーオークションとイン

ターネットショッピングの出店セミナーがあります。興味をお持ちの方は、北口まで連絡
お願いします。案内をこっそりメールボックスに入れさせて頂きました。

松尾　保さん 新年例会からの例会を欠席してました。ＩＭとわっか祭には参加しました。参加者の皆さん、
お疲れ様でした。例会出席頑張ります。

山口圭一さん 3月1日～2日の楽天-ロッテ戦は、13,500人の観戦で盛況の内に終了しました。1日はマー君
効果で7,300人、2日目は長谷部先発で6,200人でした。小学生も2,000人は集まり、大変
喜んでいたようです。ありがとうございました。

勝野博文さん 増崎さん、先日はとっても美味しいパンをありがとうございました。マスサキパンのカレー
パン最高です！！

柳　信良さん 結婚45周年を3/23に迎えます。家内が体調を崩し、共に旅行等が出来ないのが残念です。
劉　済昌さん 結婚記念日自祝。きれいなお花ありがとうございました。
田中嘉行さん 誕生日自祝。

 
合同会社　ＡＳＣＡ

代表執行役　石橋　均さん

　「ＩＳＯ取得について」
 

　　　　　　　　地域発展・中野委員長
3/1(土)長大の学生を中心とした第3回わっか祭が
水辺の公園にて開催。29日の準備、当日は9時から
16時まで応援に駆けつけて頂いた会員の皆様には
寒い中お手伝い頂き、感謝致します。
残念だったのは、事前の準備から奮闘して頂いた
嶽本理事がダウンした事でしたが、皆様のお陰で
無事終了致しました。


